



PARIS DE L'ABONNEMENT: Roubaix-Tourcoing, Trois mois, 13 fr. 50. — Six mois, 26 fr. — Un an 50 francs.

BUREAUX: A ROUBAIX, RUE NEUVE, 17. — A TOURCOING, RUE DES POUTRAINS, 42

ABONNEMENTS ET ANNONCES: Rue Neuve, 17, à Roubaix. — A Lille, rue du Curé-Saint-Etienne, 9 bis.

ROUBAIX, LE 27 JUILLET 1890

NOUVELLES DU JOUR

Dans le Guatemala
 Paris, 26 juillet. — La légation de Guatemala vient de recevoir une dépêche officielle disant que tous les efforts du gouvernement de Guatemala, pour conserver la paix, ont été annihilés par l'invasion des troupes salvadoriennes sur le territoire guatemalteco, invasion qui fut repoussée, le 23 juillet, avec grandes pertes pour les envahisseurs.

Les patentes
 Paris, 26 juillet. — La commission sénatoriale des finances a entendu aujourd'hui M. Boutin, commissaire du gouvernement.

Les grands prix de Rome pour la sculpture
 Paris, 26 juillet. — Le grand prix de Rome pour la sculpture est décerné à M. Gasq.

Les étrangers au Brésil
 Paris, 26 juillet. — On sait que le gouvernement des Etats-Unis du Brésil a récemment publié un décret prorogeant, jusqu'au 31 décembre 1890 le délai accordé aux étrangers pour leur option de naturalisation.

Conseil des ministres
 Paris, 26 juillet. — Trois des ministres, MM. Fallières, de Freycinet et Barbois, étant absents, le conseil d'aujourd'hui n'a pu avoir lieu.

L'industrie cotonnière de l'Angleterre

D'après le rapport de M. le vice-consul de France à Manchester, le marché a été calme pendant toute la durée du mois, de sorte que les vendeurs seraient toujours contraints de baisser leurs prix s'ils n'avaient été pourvus de marchés conclus antérieurement pour la plus grande partie de leur production.

Du point de vue de la situation qui a été maintenue, on a pu remarquer que les vendeurs ont été obligés de baisser et de baisser encore les prix des tissus les plus importants, à l'exception d'un petit nombre, assez bien pourvus d'ordres.

CHAMBRE DES DEPUTES

LES SUCRES
 Séance du samedi 26 juillet 1890

Présidence de M. Floquet président

La séance est ouverte à deux heures.

La Chambre adopte un projet de loi relatif à un emprunt de 50 millions de francs.

M. Besine. — J'ai l'honneur de déposer un amendement tendant à fixer à 24 francs, au lieu de 30 fr. par 100 kilos, la taxe sur les sucres destinés au sacrifice des vins.

LE RAT DES BLÉS

Le rat des blés est une miniature, un nain, une fantaisie de rat, un soupçon de souris, une petite bête des plus vives et des plus coquettes, les plus alertes, les plus gracieuses, les plus avisées, les plus spirituelles de la création.

Il n'y a pas de singe plus adroit, d'écureuil plus agile que ce rat charmant. On le prendrait presque dans sa vie aérienne, pour un oiseau ; le roitelet des blés.

Les blés sont ses forêts, les épis ses arbres et c'est merveille de le voir, pour monter ou pour descendre, enrouler autour des tiges légères sa queue flexible et mince comme un ver.

SITUATION METEOROLOGIQUE

26 juillet. — Hauteur barométrique, 767. Température à 7 heures du matin, 18 degrés au-dessus de zéro. A 11 heures du soir, 23 degrés au-dessus de zéro.

Le vent souffle du Nord-Ouest.

CHRONIQUE LOCALE

Les lettres chargées. — Par décret du président de la République, les lettres de valeurs déclarées, directement transmises de France aux bureaux étrangers et l'échange des lettres échangées par ces bureaux entre eux, seront passibles, en plus de la taxe d'affranchissement et du droit fixe applicable aux lettres recommandées pour la même destination, d'un droit proportionnel d'assurance de vingt centimes (0 fr. 20) par cent francs ou fraction de cent francs déclarés.

L'Union artistique et littéraire de Roubaix-Tourcoing désire encourager les élèves de notre école nationale de musique, faire donner un sonnet à chacun des élèves qui doit avoir lieu aujourd'hui et en dehors de tout autre prix, un magnifique volume: *Histoire de la musique* par Clément, à l'élève le plus méritant.

L'accident de la cour des Pompiers.

L'inspecteur Castelain, qui avait été grièvement blessé, lors de l'accident survenu le jour de la St-Marc sur et auquel on avait dû faire l'amputation du bras droit, est sorti samedi matin de l'Hôtel-Dieu où il était en traitement depuis le 15 juin dernier.

LES BUREAUX

La commission de l'armée a examiné la proposition de M. de Montfort tendant à étendre aux réserves et aux territoriaux le bénéfice de la disposition qui va être soumise à la Chambre, en vue de préciser le sens de l'article 21 de la loi militaire et de régler la situation de deux frères appelés sous les drapeaux aux cours d'une même période de 3 ans.

CHRONIQUE LOCALE

Les lettres chargées. — Par décret du président de la République, les lettres de valeurs déclarées, directement transmises de France aux bureaux étrangers et l'échange des lettres échangées par ces bureaux entre eux, seront passibles, en plus de la taxe d'affranchissement et du droit fixe applicable aux lettres recommandées pour la même destination, d'un droit proportionnel d'assurance de vingt centimes (0 fr. 20) par cent francs ou fraction de cent francs déclarés.

LES BUREAUX

La commission de l'armée a examiné la proposition de M. de Montfort tendant à étendre aux réserves et aux territoriaux le bénéfice de la disposition qui va être soumise à la Chambre, en vue de préciser le sens de l'article 21 de la loi militaire et de régler la situation de deux frères appelés sous les drapeaux aux cours d'une même période de 3 ans.

LES BUREAUX

La commission de l'armée a examiné la proposition de M. de Montfort tendant à étendre aux réserves et aux territoriaux le bénéfice de la disposition qui va être soumise à la Chambre, en vue de préciser le sens de l'article 21 de la loi militaire et de régler la situation de deux frères appelés sous les drapeaux aux cours d'une même période de 3 ans.

LES BUREAUX

La commission de l'armée a examiné la proposition de M. de Montfort tendant à étendre aux réserves et aux territoriaux le bénéfice de la disposition qui va être soumise à la Chambre, en vue de préciser le sens de l'article 21 de la loi militaire et de régler la situation de deux frères appelés sous les drapeaux aux cours d'une même période de 3 ans.

FEUILLETON DU 28 JUILLET 1890. — N° 9

LE PLONGEUR

Par Fortuné du Boisgobey

— Vous m'avez donné d'excellents conseils que je ne manquerai pas de suivre.

— Je ne m'en sursuis pas du tout.

— Vous m'avez conseillé de me médier du monde des courses qui foisonne ici.

— J'étais très naïf, je pourrais m'y laisser prendre... mais, en vérité, ce n'est pas sérieux...

— Je vous dépiais donc bien, dit l'apprenti sportsman, encore plus étonné que vexé de cette réponse inattendue.

— Mais, au contraire, répliqua étourdiement l'Anglais.

— Je l'aurais déjà dit, si la proposition ne venait pas de vous, murmura le jeune fille.

— Je vous dépiais donc bien, dit l'apprenti sportsman, encore plus étonné que vexé de cette réponse inattendue.

— Je l'aurais déjà dit, si la proposition ne venait pas de vous, murmura le jeune fille.

— Je vous dépiais donc bien, dit l'apprenti sportsman, encore plus étonné que vexé de cette réponse inattendue.

— Je l'aurais déjà dit, si la proposition ne venait pas de vous, murmura le jeune fille.

— Je vous dépiais donc bien, dit l'apprenti sportsman, encore plus étonné que vexé de cette réponse inattendue.

— Je l'aurais déjà dit, si la proposition ne venait pas de vous, murmura le jeune fille.

— Je vous dépiais donc bien, dit l'apprenti sportsman, encore plus étonné que vexé de cette réponse inattendue.